



凛々しく

若く 豊く 清く 強く
凜々しく けく 々しく く
校訓

学校だより
都城市立有水中学校
令和3年7月30日
文責：教頭

都城地区総合体育大会！

6月26日(土)、軟式野球競技が三股町旭ヶ丘球場で実施されました。



本校野球部3人（スコアラー1名）と庄内中学校の1年生9名の合同チームで出場しました。合同練習も天候も左右し、なかなかできないまま試合に臨みました。立ち上がりの1回で5点、2回に1点と序盤で6点取られましたが、3回以降は「0」でおさえ、最後の7回まで試合を続けることができました。3年生が庄内中の皆さんのおかげで3年生が最後の大会に出場することができました。感謝です。



7月1日(木)・2日(金)、バドミントン競技が早水体育文化センターで、1日目団体戦と個人戦、2日目個人戦の残りの試合が実施されました。



男子団体戦は、初戦高城中に勝ち、決勝戦で三股中に敗退しました。女子団体は、初戦泉ヶ丘附属中に勝ち、準決勝で三股中に敗退しました。男子は準優勝で、7月24日

(土)からの県大会への出場が決定しました。女子は第3位でした。個人戦はベスト4の壁が厚く、シングルス・ダブルスとも全員、準決勝進出（県大会出場）はなりませんでした。最後まであきらめないプレーは最高でした。

薬物乱用防止教室



7月12日

学校薬剤師つかさ薬局薬剤師の松元秀憲様においていただき、ご講話をいただきました。

- 薬物乱用は法規に触れる重大な犯罪であること
- 直接脳に届き、脳を破壊 ○ 幻覚、幻聴、しびれ
- 筋肉に激痛、おう吐 ○ 薬物依存、再犯率は50%以上
- フラッシュバック
- 他の犯罪につながる（万引き、強盗、暴力、殺人等）

DVDを視聴し、薬物のサンプルを見て薬物依存の恐ろしさを感じました。「薬物に手を出さない。」「周囲から誘われても、きっぱりと断る。」自分の勇気が自分を守ることにつながります。

スポーツフェスタ結団式

7月14日(水)1校時、有水小学校体育館で、幼小中合同の有水スポーツフェスタ結団式が実施されました。有水幼稚園、有水小学校、有水中学校の園児・児童・生徒が全員集合しました。

有水小学校 今村千登志校長の話のあと、今年度のスローガン

「一意奮闘～心を一つに勝利の道へつき進め～」が発表されました。



その後、大声競争とジェスチャーゲームでくじ引きの順番を決め、A団・B団の団長がくじを引き、A団が赤団に、B団が白団に決定しました。最後に団ごとに分かれて、声を出して盛り上げたあと、エールの交換で締めました。

中学校3年生の団長・副団長、そしてリーダーを中心にして盛り上がった結団式となりました。



1学期終業式

7月21日(水)3校時は、第1学期の終業式でした。最初に1年、3年、生徒会の代表が1学期の反省と夏休み・2学期に向けての抱負を述べました。その後、校長の話のあと、校歌斉唱で終了しました。式終了後、学習指導・生徒指導・保健指導のそれぞれの立場から、3人の職員が、夏休みの注意事項等について話をしました。



8月29日(日)は、スポーツフェスタ前の幼小中合同美化作業です。

午前6時集合 有水中グラウンド
☆ご協力よろしくお願ひいたします！